



**IBG VERBINDET
MENSCH
UND TECHNIK**

Referenz

Klinik Schloss Mammern



Projektbeschreibung

Die Klinik Schloss Mammern ist die führende Privatklinik für jede Phase der Rehabilitation und wird seit 1889 als Familienunternehmen in nunmehr 4. Generation geführt.

Im Rahmen der Klinikerweiterung wurde IBG beauftragt, die zukünftige Kommunikations-Infrastruktur zu planen. Zunächst wurden die bestehenden ICT-Systeme analysiert. Handlungsbedarf zeigte sich insbesondere bei Telefonie und Alarmierung (inkl. Patientenruf-System). Anschliessend wurden die zukünftigen Bedürfnisse erhoben und in die Lösungsentwicklung (Grobkonzept) überführt. Darauffolgend wurde mittels Ausschreibung ein Anbieter evaluiert, der mit der Realisierung der neuen Lösung beauftragt wurde. Die Umsetzung umfasste ein IP-basiertes Telefonie-System inkl. Inhouse-Mobilversorgung, eine technische Alarmierungslösung, eine Lokalisierungs- und Navigationslösung, einen neuen Patientenruf sowie neue Patienten-Multimedia-Terminals. IBG begleitete das Projekt über alle Phasen bis hin zur erfolgreichen Abnahme.

Auftraggeber

Stefan Süss
Dr. A.O. Fleisch-Strasse 3
8265 Mammern

Ort

Mammern

Projektzeitraum

2018 – 2022

Dienstleistung

IT/Kommunikation